

Siaran Pers

Bukit Asam (PTBA) Serahkan Bantuan Kendaraan Damkar untuk Pemkot Sawahlunto

Sawahlunto, 4 Oktober 2024 - PT Bukit Asam Tbk (PTBA) Unit Pertambangan Ombilin menyerahkan bantuan 1 unit kendaraan pemadam kebakaran (damkar) untuk Pemerintah Kota Sawahlunto.

Kendaraan damkar tersebut berupa *fire truck* yang dimodifikasi khusus untuk mengangkut petugas dan peralatan pemadam kebakaran dengan kapasitas 3.000 liter air.

Bantuan diserahkan oleh Yulfaizon, General Manager PT Bukit Asam Tbk (PTBA) Unit Pertambangan Ombilin, kepada Fauzan Hasan, Penjabat (Pj) Wali Kota Sawahlunto di Lapangan Ombilin, Sawahlunto, Sumatera Barat, Selasa (1/10/2024).

Yulfaizon berharap bantuan ini bermanfaat dalam membantu penanganan keadaan darurat ketika terjadi kebakaran.

"Bukit Asam berkomitmen untuk terus menjalankan tanggung jawab sosial dan lingkungan bagi masyarakat Sawahlunto. Mudah-mudahan bantuan ini dapat memperkuat armada damkar Sawahlunto dan bermanfaat untuk masyarakat," kata Yulfaizon.

Pada kesempatan yang sama, Fauzan Hasan menyampaikan apresiasi atas kepedulian dan kontribusi positif PTBA untuk masyarakat Sawahlunto.

Ia berpesan kepada Satuan Polisi Pamong Praja dan Pemadam Kebakaran (Satpol PP Damkar) Kota Sawahlunto agar kendaraan ini dapat dioperasikan sebaik-baiknya dalam rangka membantu penanganan darurat kebakaran.

"Terima kasih kepada Bukit Asam atas kepedulian sosial dan lingkungannya. Saya terima *fire truck* damkar ini dan saya serahkan kepada Pemadam Kebakaran Kota Sawahlunto untuk dijaga sebaik-baiknya," ujarnya.

-----000000-----

Untuk Informasi lebih lanjut silakan menghubungi:

Niko Chandra
Corporate Secretary
PT Bukit Asam Tbk
nchandra@bukitasam.co.id
www.ptba.co.id

Sekilas tentang PT Bukit Asam Tbk

PT Bukit Asam Tbk (PTBA), adalah perusahaan pertambangan terkemuka milik negara Indonesia (BUMN) yang juga merupakan grup dari MIND ID. PTBA berdiri sejak 1981. Inti bisnis perusahaan berfokus pada pertambangan, pengolahan, dan perdagangan batu bara. PTBA mengoperasikan beberapa tambang batu bara di Sumatera, menghasilkan berbagai jenis batu bara, termasuk batu bara sub-bituminus dan bituminus berkualitas tinggi yang masih langka. Pada tahun 2002, PTBA menjadi perusahaan terbuka dan tercatat di Bursa Efek Indonesia. Dengan komitmen terhadap praktik-praktik berkelanjutan dan tanggung jawab lingkungan, PTBA mengembangkan portofolio energi dengan investasi dalam sumber energi terbarukan. Perusahaan ini memainkan peran penting dalam menjaga kestabilan ketahanan energi nasional dalam hal penyediaan batu bara baik untuk pembangkit listrik dalam negeri maupun pasar ekspor, yang berkontribusi secara signifikan pada sektor energi dan perekonomian Indonesia. PTBA juga menjadi pelopor standar etika dengan menjadi perusahaan milik negara pertama dalam sektor energi yang menerapkan Manajemen Anti Penyuapan ISO 37001:2016.